

BERICHT

21. Juni 2022

Die Softball Damen der Cavemen mussten sich der Hitze und des Spielermangels geschlagen geben



Nachdem die Saison für die Höhlenfrauen unerwartet grandios startete und sie bisher die Tabelle der Damen Landesliga anführten, so mussten Sie am Wochenende die erste Niederlage in der Liga hinnehmen. Bei 37 Grad, ohne Schatten und mit der ein oder anderen Verletzung verloren die Cavewomen ihr erstes Spiel an diesem Turnierspieltag mit 21:1 gegen die Ladenburg Romans.

Das zweite für diesen Tag angesetzte Spiel gegen die Ulm Falcons wurde aufgrund der Hitze auf den 25. September verschoben.

Die Damen treten bereits am 9. Juli wieder gegen die Ladenburg Romans und die Bad Mergentheim Warriors in Ladenburg an.

[Nach oben](#)